



# “Acción 40”: lanzan proyecto de formación para emprendedores de la industria vitivinícola, apícola y agrícola

La iniciativa, que es ejecutada por la Sociedad Educativa Los Alerces, se enmarca en el programa “Viraliza de Formación” de CORFO, el cual entregará formación a personas mayores a 40 años que estén en búsqueda de iniciar un emprendimiento.

En la Delegación Presidencial Provincial de Linares se llevó a cabo el lanzamiento del proyecto “Acción 40”, iniciativa que se enmarca en el programa “Viraliza de Formación” de CORFO y que es ejecutado por la Sociedad Educativa Los Alerces.

La instancia protocolar contó con la presencia de la directora regional de CORFO, Sara Ramírez Cruz; la Delegada Presidencial Provincial de Linares, Aly Valderrama Villarroel; la directora de la Sociedad Educativa Los Alerces, Bárbara Hernández Rubio; junto a usuarios y usuarias de esta importante iniciativa.

En la oportunidad se abordó el detalle del proyecto, el cual tiene por objetivo realizar un plan de capacitación de 40 horas para 30 participantes mayores de 40 años de la industria vitivinícola, apícola y agrícola de la región del Maule. Este se llevará a cabo mediante una formación presencial teórico-práctico para emprendedoras y emprendedores que busquen comenzar un emprendimiento con una edad igual o superior a 40 años, reconociendo y aprovechando su experiencia previa.

El proyecto concluirá con una feria en la cual los emprendedores participantes podrán exponer los productos o servicios realizados en su negocio.

Al respecto, la Delegada Presidencial Provincial de Linares, Aly Valderrama Villarroel, destacó la importancia para el Gobier-

no de capacitar a personas adultas para que fortalezcan sus emprendimientos. “No tenemos que solamente centrarnos en los jóvenes cuando hablamos de emprendimiento, sino que tenemos que considerar al emprendimiento como una acción que ejerzan las personas que están en distintos ámbitos, desde distintos rubros, de distintas situaciones. Esta capacitación les va a permitir adquirir conocimiento y poder emprender de forma más segura, entendiendo el proceso y lo que les va a ocurrir probablemente en su historia como emprendedores”, indicó.

Por su parte, la directora regional de CORFO, Sara Ramírez Cruz, valoró la posibilidad de establecer y estrechar vínculos mediante estos instrumentos como el programa Viraliza. “Su nombre tal lo dice, nosotros viralizamos información y conocimiento a través de este instrumento, el cual les permite a emprendedores y emprendedoras de la provincia de Linares adquirir conocimientos más técnicos, adquirir herramientas para poder desarrollar sus líneas de producto, tanto en la fruticultura, apicultura, también en el turismo. Entonces estamos muy contentos de llegar a mucho más territorios y mucho más con instrumentos que permitan no solo entregar espacios de conocimiento, sino que también espacios de crecimiento y formación de redes de nuestros mismos emprendedores”, señaló la autoridad.

Asimismo, la directora de la Sociedad Educativa Los Alerces, Bárbara Hernández Rubio, agradeció a CORFO la posibilidad de poder llevar a cabo este importante proyecto. “Nosotros vamos a ayudar a desarrollar a nuestros emprendedores en el ámbito de la innovación para que se puedan presentar de la mejor manera posible proyectos a las distintas instituciones que hay, fortalecer también las ideas de negocios que tienen y los negocios que ya están desarrollando”, comentó.

## Reacciones

Los emprendedores y emprendedoras agradecieron la posibilidad de ser parte de esta iniciativa. Así lo indicó Ángel Cosío, representante de Maule Wine, quien destacó la posibilidad de vincularse con más emprendedores. “Es muy gratificante poder tener una base sólida en formación y en educación para lo que nosotros queremos conseguir, acercarnos a proyectos y poder ser más visibles en nuestro emprendimiento”.

Igualmente, la emprendedora Soledad Villalón valoró la posibilidad de poder educarse y proyectar emprendimientos. “Esta es una oportunidad para tener una visión más amplia, para poder lograr redes en el Maule Sur, aparte de eso ya concretar nuestro proyecto y de esa manera poder vincularnos entre todos, porque para poder hacer turismo en la región del Maule nos necesitamos desde la parte de los agricultores, los viticultores, los emprendedores, entre otros”.

